

パーソン

砂山靴下社長

砂山直樹さん

潜在力引き出す

異質な存在であり続けたい

——円安や原糸 ニュエルギーの高騰など、環境は厳しい。今は、円安やコロナ禍、不安定な世界情勢、原材料費の高騰など、逆風が吹いています。そんな今期のテーマは、「THE N.K. OUT OF THE BOX」としました。英語の慣用句で、「固定観念を捨てよう」という意味です。小さなマーケットではありますが、当社は価格でマーケットを押さえるのではなく、価値で押さえてきました。今、円安が大きな問題ではありますが、円安の方が、価値に対し底力を持っている企業が強いのではないかと思います。

田高たかだもとるといのとも
固定観念です。どんな状況下で
も、戦うすべを考えなければな
らないということです。
まあ、半分強がりで、実際の
ところ足元は大変ですが。

購入してくれました。商品の立て付けを変えることで、靴下の可能性や生産域を広げ、昇華させることができます。僕たちにとっては以前からある良く知った商品ですが、世の中では知らない人だけです。まだまだやれることはたくさんあります。

——価値を伝えることは難しい。

至難の業ですが、磨きをかけたいです。ブランド名、パッケージ、ECの画像や映像も良いものが必要です。ECは今後、強化していきたい販路です。今期に入つてティックトックも始めました。社員も楽しそうにやってくれ

象徴的なのが快眠の延長にあ
る枕です。靴下メーカーが作つ
た枕が消費者に響くのかといふ
疑問もあります。来期には、社
名から靴下を取ることも視野に
入れています。

また、本社近くにある第2ビ
ルを更地にし、新しい建物にす
ることも計画しています。働く
環境を整備したり、撮影スタジ
オも兼ねるような、雰囲気の良
い空間を作りたいと考えていま
す。

冷えの解消、姿勢の改善、睡眠をベースに、医師や各分野の専門家とタイアップして提案してきたフェムケア・フェムテック領域の商品作りも、引き続き行なっていきます。10月に「フェムテックトークヨー」にも出展しますが、肃々と今まで通りにやっていきます。

「コロナ禍を経て健康志向も高まっていまますし、時代に上手く後押ししてもらっていると思います。

売り上げの規模は追いかけません。僕らの商品を通じて気持ちは明るくなったり、明日が楽しみになつたりすることを実現するために、存在していきたいです。業界の異端児であり続けます。

素材をスポーティーに寄せ、ユーチューバーとも協業しました。

アートはありませんが。
——これからを目指す方向
足元をベースに、冷えどりや
は。

60周年だから」と、何かが
変えるということではなく、「生
モチーフデザインカンパニー」とい
て、ユーザーの気持ちから逆算
し、物を作り上げていくことに
変わりはありません。

われる理由だろう。
中の動きや市場、消費者の動
向々に角度を変えながら、さ
く、時に面白がりながら見る
逆張り経営の背景にある。自
が仕事を面白がることで、周
しく巻き込み、面白い物を作
といふ好循環を生んでいる。
(壁田知佳子)

昨年の春、新入社員向けの企画で、砂山靴下に入社した頃の話を聞かせてもらった。「面白い話があるよ」と前置きされ、楽しみにうかがった。その時の話は、「若手経営者セミナーで知ったかぶりをして大恥



え、「これまでもこれからも、キモチデザインカンパニー」という企業メッセージを発した。人間でいうと還暦という節目です。携わってきたてくれたスタッフ、仕入れ先、販売先、金融機関など関連するすべての人感謝の気持ちです。

「異質な存在でありたい」といふことです。小さな会社で、体力もないですから、大きな波が来れば飲み込まれてしまいま
す。異質な企業体であることが唯一、会社を守る方法でない

ス（工場を持たない企業）となりました。これが一つ目の逆張りです。

ファブレスになるといふことは、格好つけて言うと、「作る」から「創る」企業へと切り替えることです。

た。切り口に昇華させていきまし

に、先代社長の兄はシルク
本指靴下なども早い段階か
掛けっていました。そのシリ
靴下が、基幹ブランドの
「コンフィット」のベース
つたものです。しっかりそ
まいます。しかもコンペチタ
通常、靴下は、「行ってきま
す」から「ただいま」までのア
イテムです。家に帰ると脱いで
しまいます。しかもコンペチタ

靴下にとどまらない幅広いアイテムを企画提案している（本社ショールーム）